

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus atas segala berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Adapun skripsi ini berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) berbasis Inkuiri Terbimbing pada Materi Jamur kelas X SMA Swasta Budisatrya Medan”. Penulisan skripsi ini dilakukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan setulus hati penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang berkaitan dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih kepada :

1. Kepada Ayahanda Budiman manurung, Ibunda Suminar Nainggolan, Kakanda Dinar Yarani Manurung, Kakanda Yoppy Fatrecia Manurung dan Abangda Yoseph Vicri Vonto Manurung. Telah memberikan doa, perhatian, motivasi dan nasihat kepada penulis untuk tetap semangat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis dari awal masuk perkuliahan hingga selesainya penulisan skripsi ini.
3. Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si.,M.Si.,Apt., Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata,S.Pd.,M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis untuk penyempurnaan skripsi ini.
4. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata,S.Pd.,M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta seluruh staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan.

5. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh pihak SMA Swasta Budisatrya yang telah berkenan memberikan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian lapangan.
6. Terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis yang telah bersama-sama menghabiskan waktu baik suka maupun duka dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritikan, saran dan masukan yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan tambahan ilmu pengetahuan bagi para pembaca.

Medan, Juli 2019

Penulis

Benyamin Lodewik Manurung

4153341006

THE
Character Building
UNIVERSITY